
河 合 町 教 育 委 員 会 会 議 録 

第 ２ 回 （２月） 

 

日    時 令和６年２月２１日（水）  13時30分～ 

  

開 催 場 所 河合町中央公民館 ３階  会議室 

  

出 席 委 員 教育長  上 村 欣 也 

職務代理 福 本 優 子   委  員  森 嶋 勝 彦 

委 員  山 川 裕 子     委  員  中 村 由 香 利 

 

委員以外の出

席者 

教育委員会事務局 次長 中 尾 勝 人                

次長 小 槻 公 男 

指導主事   我 妻 活 美                       

指導主事   笹 村 光 泰 

スポーツ振興係主幹    植 田 秀 紀 

欠 席 委 員 指導主事 笹村 光泰 

  

開    会 教育長 

  

 ≪議事及び報告事項≫ 

  

議案第 1 号 ・史跡大塚山古墳群整備基本計画について 

                                                   【了承済】 

  

議案第 2 号 ・教育委員会表彰について 

                                                   【了承済】 

  

報 告 第6号 ・年間自然体験活動クラブの後援について 

               【了承済】 

  

報 告 第7号 ・「第66回奈良県母親大会」の後援について 

                                                   【了承済】 

  

報 告 第8号 ・区域外就学について                                               

【了承済】 

  



 ≪教育委員会会議録≫ 

（１） 史跡大塚山古墳群整備基本計画について 

● 主な説明 （小槻次長） 

 資料に基づき説明をする。 

 山川委員：予算はどれぐらいの規模なのか教えて下さい。 

小槻次長：基本設計をしていく中で決まっていきます。（補助としては、国が 50％、

県が 15％となる。） 

山川委員：墳丘の植栽（コクマザサ）の維持管理について、ササは伸び放題になら

ないのか。管理も大変ではないのか。 

小槻次長：斑鳩の古墳を例に景観保全を考えられているようです。 

中村委員：基本設計で予算的にお金もかかるが、大事なものであるという認識の

上、町民の方々に理解をしてもらう必要がある。 

教育長：町民の方々に広報して周知していく必要がある。 

山川委員：駐車場はどうなりますか？ 

小槻次長：近くにないので、周辺の老人憩の家や広瀬神社等に事前に予約するな

どして利用させてもらうようにするとかを考えないといけない。 

山川委員：予算が掴みにくい。町としてどれぐらい費用負担となるのか。費用対効

果も気になります。 

 

 （教育長） 

 了承することとしてよろしいか？ 

 （異議なしの声） 

  

（２） 教育委員会表彰について 

● 主な説明 （中尾次長） 

  資料に基づき説明をする。 

   

 （教育長） 

 了承することとしてよろしいか？ 

 （異議なしの声） 

  

（３） 年間自然体験活動クラブの後援について 

● 主な説明 （中尾次長） 

 資料に基づき説明をする。 

  

 （教育長） 

  了承することとしてよろしいか？ 

 （異議なしの声） 

  

（４） 「第66回奈良県母親大会」の後援について 



● 主な説明 （中尾次長） 

  資料に基づき説明をする。 

 ・中村委員：後援のみで補助金とかはないのですね？ 

・中尾次長：補助金とかは無いです。 

 

 （教育長） 

 了承することとしてよろしいか？ 

 （異議なしの声） 

 

       （５） 区域外就学について 

          ● 主な説明 （中尾次長） 

 資料に基づき説明をする。 

 

（教育長） 

了承することとしてよろしいか？ 

 （異議なしの声） 

 
 

（６） その他 

         ● 卒業式・中学式について（中尾次長より） 

      

● 予算について（中尾次長より） 

  

         ● 令和5年度学校部活動の地域移行に向けた実証事業実践報告会概要について 

（中尾次長より） 
 

  

         ● すな丸合宿の報告について（福本委員より） 

  

         ● 砂かけ祭りについて（小槻次長より） 

  

         ● 夜間中学校の見学について（中村委員より） 

  

         ● 新聞記事（我妻指導主事より） 

 

 

 

 

 

閉     会 

 

次回定例教育委員会について 

 令和6年3月22 日（ 金 ）    13 時30分～ 

      河合町役場   3F 第5会議室 

 

教育長                午後15時10分閉会宣言 
 

  

  



  

 

 

 

 

 

 

 

  

  

 

 

 


